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« Maintenant, il faut fédérer autour du président » 

 

En contacts réguliers avec la Fédération, encore plus fréquents depuis la demande de licence, Toni 
Dionisio avait déjà eu vent d’une bonne nouvelle, lundi soir. Mais il lui fallait une notification par écrit 
qui est tombée hier.« Même si ce n’est pas tout, les introductions à la « Maison de Verre » ont permis 
de faire avancer le dossier. Preuve supplémentaire s’il en est qu’un club doit entretenir des relations 
bonnes et suivies avec la Fédé. » Pour le secrétaire des « Loups », qui en profite pour remercier son 
président et pour mettre en avant le travail collectif en amont de toute une équipe dont l’avocat Me 
Olivier Verhoeven, l’octroi de la licence est une bataille remportée, mais il doit y avoir d’autres 
victoires. « Pour grandir, la direction doit s’enrichir de partenaires. Je leur lance un appel maintenant 
que l’horizon se dégage. » 

Em.D. 

 


